



Amis randonneurs,

Je vous propose une randonnée le 29 avril 2018 dans le KAISERSTUHL en toponymie : chaise de l'Empereur, qui doit probablement son nom au roi Otton III qui a présidé à une journée de jugements près de Sasbach en 994

Rendez vous à 8h45 sur le parking de l'ancien supermarché Match ou à 9h00 à l'écluse de Marckolsheim.

Nous prendrons la direction d'Endingen et ce sera le départ de notre randonnée. Nous passons par le village d'Amoltern avec de super point de vue sur le vignoble érigé en terrasses , puis direction la Katharinenkapelle, où nous prendrons notre pique-nique

Dans l'après midi nous empruntons un beau sentier et une surprise vous attendra, **un bon conseil n'oubliez pas votre lampe frontale ou une lampe de poche.**

La distance de cette sortie est de 14 km et 490 m de dénivelé

Au plaisir de vous faire partager cette belle sortie.

Amicalement

Richard